

DOPPELHAUSHALT		2015/2016
STELLUNGNAHME zu Antrag		173-174
GRÜNE-Gemeinderatsfraktion	Seite HH-Plan	Investive Maßnahme
KULT-Gemeinderatsfraktion	289	7.663013
---	Erlös-/Aufwandsart Ein-/Auszahlungsart	
---	Auszahlungen für Baumanahmen	
---	Aktivierte Eigenleistungen	

Umbau Herrenalber Straße		

Der Rückbau der Herrenalber Straße wurde von der Verwaltung weiter zurück gestellt, da das Regierungspräsidium Karlsruhe bereits im letzten Jahr mitgeteilt hat, dass auf der Bundesautobahn A 5 im Jahr 2015 weitere Deckenerneuerungen vorgesehen sind. Aus diesem Grund wurden auch die dringend erforderlichen Erneuerungsarbeiten an der Bulacher Hochbrücke (L 605) in den Zeitraum Anfang 2016 bis Mitte 2017 verschoben. Weiterhin sollen wegen der Andienung der Baustellen für die Kombilösung die Einfallstraßen in dieser Zeit möglichst baustellenfrei gehalten werden. Die Herrenalber Straße als Landesstraße L 561 und auch die L 605 müssen daher von Baustellen frei gehalten werden. Über den Umbau der Herrenalber Straße könnte im nächsten Doppelhaushalt entschieden werden.

Mit dem vorhandenen Sammelansatz bei den Planungskosten wäre eine Planung ab 2016 ohne zusätzliche Haushaltsmittel oder Verpflichtungsermächtigungen möglich.

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag abzulehnen.